

# Je vous ai appelés amis

À la lumière de la lettre pastorale de Mgr Fernando Ocáriz sur l'amitié (1.XI.2019), ces textes nous invitent à découvrir et à partager l'un des grands trésors que Jésus continue d'offrir aux apôtres d'aujourd'hui.

05/02/2022

Lors de la dernière Cène, le Seigneur a dit à ses disciples : "Je ne vous appelle plus serviteurs, mais amis, parce que je vous ai fait connaître

tout ce que j'ai entendu de mon Père".

L'expérience personnelle de l'amour de Dieu pour chacun, source et origine de toute véritable amitié, forme dans l'âme une conviction profonde du sens de la mission que tous les baptisés ont. La réflexion sur l'amitié renforcera cette conviction et conduira à créer des ambiances et des milieux d'amitié, qui facilitent l'ouverture de sa propre vie aux autres et la découverte de l'amour inconditionnel de Dieu pour chacun.

La série "Je vous ai appelés amis" est composée de cinq éditoriaux qui approfondissent certaines idées de la lettre pastorale sur l'amitié écrite par Mgr Fernando Ocáriz le 1er novembre 2019.

---

Télécharger l'eBook gratuitement au format :

Google play livre : **Je vous ai appelés amis**

Obtenir la version imprimée :

L'amitié avec Jésus

.PDF : "Je vous ai appelés amis"

.MOBI : "Je vous ai appelés amis"

.EPUB : "Je vous ai appelés amis"

---

## Sommaire :

1- Dieu a-t-il des amis ?

2- Pour éclairer la terre

3- le cadeau de l'amitié

4- la meilleure assurance-vie

5- L'art de l'amitié

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/ebook-je-vous-ai-  
appeles-amis/](https://opusdei.org/fr/article/ebook-je-vous-aiappeles-amis/) (16/01/2026)